

FUNDAMENTOS

El libro "Mi camino de Santiago" de autoría del Señor José Luis Fernández, relata la peregrinación del autor a la ciudad de Santiago de Compostela en el marco de una búsqueda personal. Este documento escrito posee gran valor para aquellas personas que comparten las creencias religiosas del autor y constituye en sí mismo un aporte cultural.

José Luis Fernández nació el 7 de diciembre de 1946 en la aldea Hoyocasero, cercana a la Sierra de Gredos en España. Hijo de Celestino Fernández y de Juana González su nacimiento estuvo caracterizado por la época de posguerra, donde España tuvo que atravesar una gran miseria y escasez de comida. Debido a esta terrible situación es que sus padres viajan a América, y a la edad de tres años, nuestro autor ya era un inmigrante en la Argentina. En nuestro país forjaron sus sueños y anhelaban grandes oportunidades. "...Partir, en aquellos tiempos, no era precisamente lo que es partir hoy. Era desgarrador despedirse con un hasta siempre, que realmente significaba un hasta nunca, ya que sabíamos que seguramente jamás nos volveríamos a ver..." explica el señor Fernández.

Cabe aclarar que José Luis Fernández es un viejo habitante de la localidad de Luis Beltrán, por lo tanto su obra cobra aún más valor por tratarse de un comprovinciano.

Α continuación citamos algunas declaraciones de María Teresa Jiménez, amiga personal del autor: "¿Que significa para mi escribir? Es redactar de alguna forma "algo", que contenga lo que uno desea expresar, con la formación de frases de acuerdo a normas pre-establecidas. Pero escribir un libro, es narrar "cosas", y que el lector (yo) "viva" lo escrito como propio. Esto es lo que me sorprendió de la narración de "Mi Camino de Santiago", realizada, y luego editada por José Luis Fernández, a quien tuve que felicitar, luego de hacerme vivir su peregrinación a Santiago de Compostela. No por el deseo de hacer "el buen camino", sino porque con una narración simple, casi documental, logró que "yo" viva junto a él su experiencia".

También José Luis Fernández quiso dejar sus palabras: "Voy a transcribir textualmente lo que el Profesor de Literatura y filosofía, Roberto Baudi, escribió en el final: El autor de "Mi Camino de Santiago" transita sobre las huellas de cinco milenios de afortunados transeúntes que a través de la escritura nos dejaron el relato de sus andanzas y que, al decir de la caudalosa enciclopedia presente en la



Legislatura de la Provincia de Río Negro

red, convierte a cada uno de ellos en un personaje que ha emprendido un camino, y a través de su recorrido va a aprender el verdadero sentido de la vida. Entender que no estamos solos en el mundo, que para crecer y superarnos a nosotros mismos debemos caminar junto a otros en los que nos podemos ver complementados, reflejados y hasta contrariados. Por último, sabiendo que todo el trayecto vital tiene su comienzo en el puro nacer, dejemos que el peregrino o presente tal como fue".

Apoyar y fomentar la cultura, la expresión de valores y vivencias de diferentes personas, es una empresa siempre positiva. Poder dar a conocer y realzar la obra de José Luis Fernández, no sólo por su valor religioso e histórico sino también por tratarse de un vecino de nuestra Provincia, es fomentar a que otras personas se animen a avanzar en el camino de la cultura.

Por ello:

Autor: Luis Bonardo.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social el libro "Mi Camino de Santiago", realizado por el señor José Luis Fernández.

Artículo 2°.- De forma.